



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Título del trabajo:

Ética de la investigación

Nombre del alumno: Ricardo de Jesús Aguilar Felipe

Nombre de la asignatura: Seminario de Tesis

Semestre y grupo: 8vo semestre grupo "A"

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de Junio de 2021

La Tesis y el proceso de formación académica

La tesis constituye un trabajo académico, resultado de un procesor de formación, que se inicia desde el ingreso del estudiante, a la universidad y se li ga necesariamente a la investigación.

La persona que realizar una tesis, tiene la capacidad y de reflexionair sobre los problemas no sólio inmediatos que se encuentran a su al rededor, sino también sobre la relación que tienen éstos con los problemas globales.

La importancia a realizar una tesis radica en que o trece al egresado universitario la oportunidad de efectuar una lectura de la realidad que rompa con los pará metros de una sola visión, implicando el desatío de reconacer la necesidad de desavirollar una respoesta ante una situación problemática que lleva consigui el riesgo de equivocarse

En todo proceso educativo formal, el estudiante tiene que incorpor ar a su acervo cultural un contenido predeterminado dependiento de la disciplina en que desea formarse. Pero, hay que reconacer que el contenido constituye un recorte de la vealidad que, ha sido sistematidado y ordenado previamente por la institucióni en terminos de enseñanza, sin que ello implique el conocimiento de toda la vealidad.

Una seria dificultad que existe en les estudiantes es que su formación accidémica se circunscribe generalmente al

proceso de aprendizare que se lleva a cabo en las autas, de ahí que dificulmente adquieran la capacidad autas, de ahí que dificulmente adquieran la capacidad para entrentarse a situaciones nuevas. Quien no tenga la capacidad para analizar una nueva, situación no podrá identificar los problemas inéditos y esquirollar podrá identificar los problemas inéditos y este motivo la una estrategia para resolverlos. Por este motivo la vina estrategia para resolverlos y exige in más alla desde el inicio de los estudos y exige in más alla de la reseña de apontes de lo que dice el profesor en la clase.

La investigación y la termación academica; la investigación constituye una de las tareas, centrales de la universidad, ya que es el espación en donde se realiza el análisis critico de la producción, de la trainsmisión y de la utilización del conocimiento.

El que hacer prioritario de la universidad que se ubica en la investigación, implica la necesidad de tener una concepción complia de la enseñanza, esto es, partir del análisis de los interrelaciones entre el conocimiento y todos la aspectos de la sociedad y de la cultura. Pero también implica pensar en una organización universitaria que considere que el conocimiento no esta separado de las tormas de tirans mitorlo y de las tormas de utilización social, política y económica.

Si queremos que la universidad constituya un espacio para anatizar y dar respuestas a los nuevos problemas que enfrento investro mondo hoy en la ciencia, las homanidades y la tecnología, la investigación es una tarea prioritaria.

lettexionar sobre el sentido que tiene la tesis de licentriatura, de mestría ode doctorado es lettexionar sobre la investigación. La investigación, tiene por objetivo primario la búsqueda de la verdad y, en segundo lugar, como actividad humara, le corresponde una dimensión ética. Por estant

La inteligencia no puede dejur de conocer, está orientada naturalmente hacia la verdud; en contraste, la pereza se aco moda, con la ignorancia o ausencia de conocimientos. Ante estas dos situacianes, el ocademico comprometido resuelve orientavse hacia el estudio exigente, hecho de Sabia critica y de tenacidad, que nos aleja de la inercia.

La ciencia, que es la expresion mos acabado del concrimiento, tiene su valor propio y se impare intependientemente de la villidad y de la villización del conocimiento adquivido. Hoy cor hoy este pensamiento grea dudis e interro y ante; la ciencia, para muchos es solaumente una fuerza alimentadura de las aplicaciones. Hemos perdido el sentido del desarrollo de la inteligencia como objetivo valido en sí, sin otra ustiticación. Una filosofía teórica y una práctica social impuesta por la modernidad pretenden que el hombre se convierta en dueño y subevano de todo lo que existe.

Elvé es la tesis? Universidad Autonoma del studios de la Universidad. Universitas. Toluca, Mexica 2004